

Unicef: Niños caribeños necesitan ayuda humanitaria tras huracanes



La Habana, 13 dic (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) difundió este 13 de diciembre un reporte que revela que dos meses después del paso de los huracanes Irma y María por el Caribe, todavía unos 350 mil niños necesitan ayuda humanitaria en la región.

En Dominica, más del 35 por ciento de los niños, especialmente los que viven en refugios, aún no pueden volver a las actividades educativas, agrega el texto.

Precisó que una situación semejante persiste en Antigua y Barbuda, donde muchas familias no han regresado a sus hogares y permanecen alojados en centros de asistencia.

La información de **Prensa Latina** consigna que en coordinación con otras agencias de la ONU y los gobiernos de los países caribeños, Unicef intenta paliar el problema, y ayudar a las poblaciones afectadas, así como garantizar la recuperación y resiliencia a largo plazos.

A finales de noviembre, la Asamblea General de Naciones Unidas emitió una resolución que aborda el reciente impacto de desastres naturales en territorios no autónomos del Caribe.

El documento apoyado por 154 países, el cual solo rechazaron Estados Unidos e Israel, expresa profunda preocupación por el número y la magnitud de los fenómenos climáticos registrados en 2017 y sus efectos devastadores en el área caribeña.

Refleja el dolor de la Asamblea por la pérdida de vidas humanas y las adversas consecuencias de esos desastres a nivel social, económico y ambiental, sobre todo en las poblaciones vulnerables, donde amenazan el logro del desarrollo sostenible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/150208-unicef-ninos-caribenos-necesitan-ayuda-humanitaria-tras-huracanes>



Radio Habana Cuba